



学校教育目標

# 上南摩小学校だより

R6.7.19. 発行

夢をもち、夢を実現するための確かな学力を身に付け、心豊かで、  
たくましく生きる児童を育てる ~夢を実現しようとする子~

7月号

文責 校長

1学期が無事に終了し教育活動が滞りなく安全に進められたことに、保護者の皆様及び地域の皆様に厚く感謝申し上げます。ありがとうございました。明日から児童にとって待ちに待った夏季休業が始まります。今年度から休業期間が8月末日までとなり、ご家庭で過ごす時間も以前より長くなります。休業中も規則正しい生活及び計画的な過ごし方ができますようご指導ください。

また、夏季休業中も「元気よくあいさつができる上南摩の子」の育成は継続しています。地域の皆様からのお声かけはとても励みになりますので、地区内で児童の姿を見かけた際には、ひと声おかけください。どうぞ引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いします。

## リサイクルデー



雨天により1週間延期しての実施となりましたが、保護者・職員、児童及びご家族の皆様のご尽力により無事に回収ができました。本当にありがとうございました。



また、地域の皆様には、延期のご連絡が行き渡らずご迷惑をお掛け致しました。直接学校にお持ちくださった方もいて、大変心苦しく思っております。



収益金は児童の教育活動充実のために、大切に使わせていただきます。次年度もどうぞよろしくお願い致します。



## 学校運営協議会

第1回南摩地区学校運営協議会が南摩中を会場として開催されました。会長には、引き続き赤坂さん、副会長には、新たに阿久津さんが決定しました。南摩地区学校運営協議会は14名の委員で組織されています。会議では、南摩地区3校の校長が作成した学校運営の方針について承認し、地域とともにある学校づくりや課題等の解決に向け、ご協議・ご尽力いただきます。



今回、新規に委員になられた方が半数ほどいらっしゃいますので、任命書の交付と自己紹介も行いました。委員の方々は地域や保護者の代表でもあり、学校の運営に対して責任を持ちながら、取り組まれる方々です。

年に4回程度会議は予定されています。一年間どうぞよろしくお願いします。

## 学校保健委員会・家庭教育学級開級式



家庭教育学級の開級式が行われました。鹿沼市教育委員会事務局生涯学習課の社会教育指導員、鹿沼市せせらぎ会のオピニオンリーダーからごあいさつと委嘱状の交付がありました。この日は、第1回研修会もあり、学校保健委員会と共に親子で学ぶ「心の健康」について学習しました。



講師は、本校のスクールカウンセラーです。親子で同じ話題を共有してコミュニケーションを取ることは、とても素晴らしいと感じています。親子の学習会は上南摩小の良いところの一つになっています。

育てたい資質・能力

善悪の判断ができる知識

人とつながる力

一步前に出る勇気

## 給食とコラボ～読み聞かせ～

7月の献立にはカレーが予定されていましたので、図書支援員にカレーにちなんだ読み聞かせをお願いしました。インドの民族音楽を流したり、カレーの香辛料を7～8種類準備して展示したりするなどの演出もありました。

その甲斐あって、図書室全体がカレーの香りに包まれ、本の世界に引き込まれていきました。学校では、読書の時間を計画的に設定していますので、ご家庭でも親子読書の時間を確保していただけたら幸いです。



## 全校集会・表彰

今月の集会は、「苦手なことにも挑戦してみよう」でした。1・2年生と担任で読み聞かせを行いました。1・2年生にとっては全校生の前で朗読するのは初めての体験です。担任は、同じ図書の英語版を同時に朗読しました。

担任は「英語がとても苦手ですが挑戦してみました。」と終わりに締めくくりました。苦手なことは、とかく避けてしまいがちですが、あえてそれに挑戦してみることは自分を成長させ、大きな自信につながることもあると児童にも伝わったと思います。

また、多読賞も2名表彰しました。1学期は2名が20冊、4名が10冊を達成しています。夏季休業中もたくさん読書ができるよう願っています。



## アートクルーズ(美術館見学)



150周年の一つとして、何か心に残る体験や思い出を作れたらと考えていたところ、県立美術館にて直接に鑑賞できる機会を設けることができました。美術館内では低・高学年に分かれ、学芸員から児童の発達段階に応じた説明を聞きながら、マナーを守って鑑賞することができました。

館内には、栃木県内だけでなく外国の作品も多く、素材はガラスや金属、布他、種類も絵画・版画・立体物等、多岐にわたり展示されていました。児童にとっては、作品の特徴をbingoゲーム風にアレンジした鑑賞ツール〔アートde bingo!〕がとても効果的で、楽しみながら見学ができました。美術作品の鑑賞は、自分が見て感じたことをそのまま言葉で表現して良いことを知り、振り返りの時間には、自信を持って自分の言葉で発表していました。

作品鑑賞を通して、誰もが感想を自由に表現できて、それが認められ、受け入れられることがとても素敵なことだと学べたアートクルーズでした。

## おしらせ

- ★ 9月1日(日)6時30分より奉仕作業(クリーンデー)を行います。皆様のご協力をお願いします。
- ☆ 夏季休業が8月末日までとなりますので、「8月号 学校だより」の発行はありません。
- ★ 正門扉は防犯上閉めてありますが施錠はしていません。ご用の方は各自で開けてお入りください。

## 9月の予定

※変更になる場合もありますのでご了承ください

7/20(土)～8/31(土) 夏季休業		
9/ 1(日) 第2回クリーンデー(奉仕作業)	/ 2(月) 2学期始業式	/ 3(火) 代表委員会・身体計測
/ 4(水) 児童安全点検	/ 5(木) クラブ	/ 6(金) PTA 理事会
/ 9(月) 読み聞かせ(10/3へ変更)	/ 12(木) 委員会活動	/ 13(金) 習字支援(3年以上)
/ 18(水) 小児生活習慣病健診(5年)・小中交流学習(6年)・第2回学校運営協議会(南摩中)		
/ 19(木) クラブ(前期反省)	/ 28(土) 運動会	/ 30(月) 運動会振替休日

育てたい資質・能力

善悪の判断ができる知識

人とつながる力

一步前に出る勇気